
Ricevuti questa mattina in municipio i giovanissimi campioni di
Beach tennis Martina De Carlo e Michele Posterino.

Foto premiazione ragazzi beach tennis
In  una pergamena consegnata dall’  assessore Marco Di  Carlo,  le  congratulazioni  del  Sindaco e dell’  Amministrazione
Comunale. L’ Assessore Marco Di Carlo ha accolto questa mattina, in municipio, Martina De Carlo e Michele Posterino. I
ragazzi, entrambi giuliesi, hanno raggiunto risultati straordinari nel Beach tennis. Martina De Carlo, è campionessa italiana di
Beach tennis femminile under 14 e vice campionessa mondiale under 16. Michele Posterino è campione regionale (terza
categoria), nonché campione regionale assoluto. Il 7 maggio scorso, ha conquistato il primo posto nel Torneo Nazionale Fit di
Roma. L’assessore Di Carlo si è complimentato, a nome dell’ Amministrazione Comunale, per i brillanti risultati raggiunti. Un
vero primato, il loro, viste anche la giovane età ed una concorrenza a dir poco agguerrita. I ragazzi hanno dato prova di doti
atletiche e soprattutto di carattere. ” Ogni vittoria- ha detto Di Carlo consegnando una pergamena ricordo- onora voi, le
vostre  famiglie  ed  anche  Giulianova.  La  vostra  passione,  i  vostri  successi,  infatti,  promuovono  e  diffondono  nel  mondo  il
nome di questa città. Di questo, oltre che di voi stessi, dovete essere fieri.”

Motocross: Loris Rasetta del Virtus Racing Team si aggiudica Gara
1 e Gara 2
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Rasetta del Virtus Racing Team si aggiudica Gara 1 e Gara 2
 

Una performance caratterizzata da una penalità che ne ha compromesso il piazzamento, quella del pilota di Loreto Aprutino
(PE) Loris Rasetta, che al crossodromo di Montevarchi (AR), domenica 7 Maggio, ha disputato una gara molto avvincente
aggiudicandosi entrambe le manche della gara. Si è trattato della prima prova del Campionato Italiano AMA Rider Expert.

 

Un tracciato molto veloce caratterizzato da punti molto guidati e altri scorrevoli che durante le qualifiche si è presentato del
tutto tirato a lucido. Dopo alcuni passaggi, il pilota del Virtus Racing Team ha fatto registrare il secondo tempo assoluto del
suo gruppo composto da 45 partecipanti.

 

La Gara 1 è stata particolarmente avvincente: dopo una buona partenza, al primo giro Rasetta ha transitato intorno alla
settima posizione. Grazie ad un’intensa rimonta che lo ha visto riconquistare tutte le posizioni ha recuperato chiudendo
primo con un buon margine sul secondo. A causa di circostanze avverse (non ha visto una bandiera gialla poco visibile) però,
il pilota è stato penalizzato con una retrocessione di 10 posizioni, tanto da chiudere la Gara 1 undicesimo.

 

La Gara 2 è partita con un’ottima partenza ed è stata caratterizzata da un duello che è durato per tutta la manche tra
l’abruzzese, che corre su una GasGas con il numero 619, e il pilota che lo precedeva riuscendo poi a sorpassarlo e a
chiudere al 1° posto.

La Classifica di giornata ha visto Loris Rasetta al 3° posto. La prossima gara in cui sarà impegnato l’abruzzese è prevista per
il 3 e 4 Giugno a Fermo.

GIRO D’ITALIA, CICLISTI MANGIANO AL VOLO GLI ARROSTICINI .
SINGOLARE INIZIATIVA DI COLDIRETTI L’AQUILA PER SALUTARE LA
CAROVANA ROSA

Arrosticini
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Una tappa golosa per la carovana del giro d’Italia che, oggi pomeriggio, prima di arrivare a Campoimperatore, passando di
fronte all’agriturismo Sapori di Campagna di Ofena, hanno trovato centinaia di bandiere e striscioni gialli e hanno preso ‘al
volo’ gli arrosticini preparati per i ciclisti da  Coldiretti L’Aquila. Un modo simpatico e sicuramente indimenticabile per
promuovere la terra d’Abruzzo in occasione dell’evento ciclistico più seguito dell’anno.

“L’ulteriore passaggio di oggi della carovana rosa in Abruzzo – commenta Coldiretti – segna un momento di importante
promozione per la regione, per le sue bellezze e per le sue eccellenze agroalimentari. L’arrosticino, che è il cibo da strada
per eccellenza, si è trasformato per un giorno nel cibo perfetto anche per gli sportivi sulle due ruote. Un modo alternativo
anche per ribadire l’importanza della carne sana e made in Italy, per rilanciare la nostra battaglia contro il cibo sintetico e
per ricordare che chiediamo di accelerare l’iter di trasformazione in legge del disegno di legge approvato contro il cibo da
laboratorio”.

Gli  avvocati  dell’Ordine  di  Teramo  si  aggiudicano  il  torneo
provinciale di calcio a 5 “Teramo Action CUP 2023”, organizzato
dall’Associazione sportiva Campus I.S.C. Academy.

Avvocati Teramo
Al torneo hanno partecipato: Ordine degli Avvocati della provincia di Teramo,
Ordine dei Medici  di  Teramo, 118, Polizia di Stato, Università degli  Studi di
Teramo,  Guardia  di  Finanza,  Vigili  del  Fuoco,  OPI  (Ordine  delle  professioni
infermieristiche) Teramo, Croce Rossa.
La finale, disputata contro la squadra dei Vigili  del Fuoco, si è svolta nei giorni
scorsi nella cornice del centro sportivo “Padel Tennis Village”, a Teramo.
Questa  la  squadra  dell’Ordine  degli  Avvocati:  Gabriele  Forcini  (capitano),
Roaldo  Lukaj,  Enrico  Marconi,  Luca  Di  Giacomantonio,  Giovanni
Gabriele Morra,  Stefano Franchi,  Matteo Nardini,  Andrea Strozzieri,
Antonio  D’Alesio,  Fabio  Caprioni,  Alessio  Primavera,  Victor  Alfonso
Odoardi, Paolo Cassini, Vito Morena.
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Alla  squadra  degli  Avvocati  sono  andati  anche il  premio  per  il  miglior
portiere,  che  si  è  aggiudicato  Roaldo  Lukaj,  e  quello  per  il  secondo
capocannoniere del torneo, vinto dall’avvocato Giovanni Gabriele Morra.
Il  presidente  dell’Ordine  degli  Avvocati  di  Teramo,  Antonio  Lessiani,  ha
premiato  i  suoi  ragazzi  dichiarandosi  orgoglioso  del  risultato  raggiunto  dai
giovani colleghi che portano avanti la storica tradizione calcistica dell’Ordine
Professionale. “Il torneo – dichiara Lessiani – è stata un’importante occasione
di incontro tra tutti gli enti partecipanti ed è stato un esempio di come lo sport,
inteso come sana competizione e rispetto per gli avversari, possa essere di
esempio per i giovani che vogliano raggiungere lealmente importanti risultati,
nello sport come in altri campi”.

Giulianova.  L’  Amministrazione  Comunale  si  congratula  con  la
giovane Angelica Marini, protagonista di un’eccezionale prova di
bravura al Master Nazionale di Equitazione di Arezzo.

Angelica Marini
Giulianova, terra di calcio e non solo. Anche l’ equitazione entra nelle discipline eccellenti, grazie ad Angelica Marini, 11 anni,
giuliese, che ha disputato una bellissima gara, lo scorso fine settimana, al Master Nazionale di Equitazione di Arezzo, gara
riservata  a  concorrenti  fino  a  16  anni  d’età  e  valida  per  la  selezione  Nazionale  ai  Campionati  del  Mondo.  Angelica  ha
partecipato, allenata dall’istruttore Alessandro Romani, in rappresentanza del Circolo Ippico Giuliese. Confrontandosi con
circa 120 avversari arrivati da tutta Italia, si è aggiudicata un invidiabile quinto posto nel Salto Ostacoli riservato ai pony.
Angelica ha corso nella categoria di altezza 90 cm, in cui l’ età media degli iscritti è 14 anni. Nel Gran Premio finale di 10
ostacoli  a  tempo,  la  giovanissima  amazzone  giuliese  aveva  la  vittoria  in  pugno  fino  al  salto  numero  8.  Solo  una  piccola
imperfezione l’ha fatta scivolare al  quattordicesimo posto in Classifica Finale Master Rider 2023. Si  tratta comunque di un
ottimo risultato d’esordio, conquistato in una delle competizioni più difficili a livello nazionale. Tutto lascia ben sperare per il
Campionato Italiano al quale Angelica Marini e prenderà parte a luglio, nella tappa di San Giovanni in Marignano. Prossimo
appuntamento, i campionati Regionali che si terranno a Chieti dall’ 1 al 4 giugno e che vedranno sfidarsi i migliori cavalieri
abruzzesi under 16.
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Doppia vittoria di Bruno Ieraci sulla pista di Misano. Il Sindaco
Jwan Costantini si congratula e gli augura di proseguire la serie
positiva.

Il  Sindaco Jwan Costantini esulta e si congratula con il giovane motociclista giuliese Bruno Ieraci, protagonista, questo
pomeriggio, di una spettacolare prova al Campionato Italiano di Velocità di Misano.
Ieraci, favorito nella Supersport 300, ha infatti bissato il successo di sabato, vincendo anche la Gara 2. Il giuliese, pilota del
Prodina Racing, ha avuto la meglio su Matteo Vannucci e centrato la doppietta.
” Festeggiamo con Bruno la vittoria – ha detto il  Sindaco Jwan Costantini – Questo ragazzo sta confermando tutte le
aspettative e dando soddisfazioni enormi al suo team e a tutti gli appassionati. Ci congratuliamo con lui, augurandogli di
continuare ad inanellare risultati straordinari come quello odierno.”

Villa Pozzoni. Iniziati oggi i lavori di riqualificazione del campo da
calcio.

https://www.giulianovanews.it/2023/05/doppia-vittoria-di-bruno-ieraci-sulla-pista-di-misano-il-sindaco-jwan-costantini-si-congratula-e-gli-augura-di-proseguire-la-serie-positiva/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/doppia-vittoria-di-bruno-ieraci-sulla-pista-di-misano-il-sindaco-jwan-costantini-si-congratula-e-gli-augura-di-proseguire-la-serie-positiva/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/doppia-vittoria-di-bruno-ieraci-sulla-pista-di-misano-il-sindaco-jwan-costantini-si-congratula-e-gli-augura-di-proseguire-la-serie-positiva/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/doppia-vittoria-di-bruno-ieraci-sulla-pista-di-misano-il-sindaco-jwan-costantini-si-congratula-e-gli-augura-di-proseguire-la-serie-positiva/whatsapp-image-2023-04-30-at-17-54-07/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/villa-pozzoni-iniziati-oggi-i-lavori-di-riqualificazione-del-campo-da-calcio/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/villa-pozzoni-iniziati-oggi-i-lavori-di-riqualificazione-del-campo-da-calcio/


Villa Pozzoni
Sono iniziati  oggi i  lavori  di manutenzione straordinaria e messa in sicurezza del campetto da calcio di Villa Pozzoni.
L’intervento restituirà presto al quartiere un impianto adeguato e decoroso. Si tratta di un’operazione da circa 15.000 euro,
che  rientra  in  un  vasto  piano  di  manutenzione  destinato  alla  riqualificazione  di  numerose  strutture  e  spazi  urbani.  Nello
specifico, sarà sistemata la recinzione esterna e posizionato un nuovo tappeto da gioco in erba sintetica.

L’Atletica  Vomano  esalta  l ’Abruzzo  a  Tolentino.  Nel
raggruppamento Abruzzo/Marche la squadra dell’Atletica Vomano
piazza nei primi quattro posti i  suoi atleti,  Ursano stabilisce il
minimo per la Coppa Europa dei mt 10.000
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Il  fine  settimana  appena  trascorso  il  calendario  della  Federazione  Italiana  di
atletica leggera prevedeva i raggruppamenti tra Regioni dei mt 10.000 su pista del
Campionato Nazionale assoluto di corsa. Le gare del raggruppamento del Centro
Italia tra le Regioni Abruzzo e Marche si sono svolte a Tolentino in Provincia di
Macerata.  Nella  gara  clou,  piu’  importante  del  programma  tecnico  della
manifestazione di Tolentino, i mt 10.000 assoluti maschili, la squadra dell’Atletica
Vomano nell’ambito del  progetto “L’Abruzzo torna a correre” che ha anche il
patrocinio della Regione Abruzzo, ha nobilitato l’evento piazzando i propri atleti nei
primi  quattro  posti  della  classifica  generale.  Prestigioso  risultato  del  giovane
emergente Luca Ursano che con il tempo di 28.53.01, vince la gara e si laurea
Campione  Regionale  assoluto,  stabilisce  il  minimo per  la  Coppa  Europa  della
specialità e la migliore prestazione Regionale assoluta. Piazza d’onore per Stefano
Massimi con l’ottimo tempo di 29.28.77. Al terzo e quarto posto gli italo-marocchini
Mohamed Zerrad  con il  tempo di  30.36.58 e  Hajjaj  El  Jebli  con il  tempo di
30.36.58,  entrambi  sfiniti  (in  pieno Ramadan) sono riusciti  a  portare a termine la
gara con spirito di squadra e forte attaccamento alla maglia. All’ ottavo posto il
master Italo Giancaterina con il tempo di 31.56.57 si laurea Campione Regionale
M35. Campione Regionale M45 anche per  Giuseppe Notarnicola con il tempo di
38.57.29. Nel mirino degli atleti dell’Atletica Vomano, che fino al 3 maggio sono in
raduno collegiale  in  provincia  di  Novara,  è  la  Finale  Nazionale  dei  Mt  10.000
assoluti su pista in programma a Brescia il prossimo 7 maggio 2023.

L’ Amicacci Abruzzo si aggiudica la gara 1 della finale Play Off. In
un  Palacastrum  gremito,  la  festa  degli  atleti,  dello  staff  e  del
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pubblico.

Il  Sindaco Jwan Costantini:  ” Abbiamo vissuto momenti esaltanti.  Mi congratulo con la squadra, i  tecnici,  la dirigenza.
Ringrazio il Prefetto Fabrizio Stelo per essere stato presente e per aver tifato con noi”. E’ stata una grande gara, quella
andata  in  scena  questo  pomeriggio  sul  parquet  del  Palacastrum.  La  gara  1  della  finale  play  off  del  massimo  campionato
italiano di basket in carrozzina è andata alla squadra di casa, l’ Amicacci Abruzzo, che ha battuto Cantù per 56 a 44. Acceso
e colorato il tifo sugli spalti, per una partita che ha tenuto tutti col fiato sospeso. ” La città è con voi – dice il Sindaco Jwan
Costantini alla squadra e al gruppo- Ci state regalando emozioni incredibili e prove atletiche di altissimo livello. Ancora una
volta, abbiamo vissuto momenti esaltanti. Ringrazio tutti di cuore ed esprimo la mia gratitudine al Prefetto d Teramo Fabrizio
Stelo che oggi ha voluto essere qui ed è stato davvero uno di noi”.

US  ACLI  E  AIA  INSIEME  A  COVERCIANO  PER   IL  CORSO  DI
AGGIORNAMENTO DEGLI ARBITRI
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Si è chiusa oggi la tre giorni di formazione con la consegna degli 

attestati e il saluto del neo presidente Aia, Carlo Pacifici.

https://www.giulianovanews.it/2023/04/us-acli-e-aia-insieme-a-coverciano-per-il-corso-di-aggiornamento-degli-arbitri/us-acli_coverciano_corso-arbitri_01/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/us-acli-e-aia-insieme-a-coverciano-per-il-corso-di-aggiornamento-degli-arbitri/us-acli_coverciano_corso-arbitri_02/
https://www.giulianovanews.it/2023/04/us-acli-e-aia-insieme-a-coverciano-per-il-corso-di-aggiornamento-degli-arbitri/us-acli_coverciano_corso-arbitri/


Lembo: “Con il mondo arbitrale condividiamo tantissimi valori”

Firenze, 16 aprile 2023 – Us Acli e Aia di nuovo insieme a Coverciano. Si è concluso oggi, presso il centro tecnico federale,
il corso di aggiornamento nazionale per gli arbitri Us Acli di calcio e futsal. Una tre giorni in collaborazione con Figc e Aia che
rinnova  ancora  una  volta  l’impegno  dell’Ente  di  Promozione  Sportiva  nel  campo  della  formazione  dei  suoi  affiliati,  in  un
ambito come quello arbitrale che rispecchia i valori dell’Us Acli. Il raduno, programmato per venerdì pomeriggio 14 aprile, è
cominciato con la presentazione del corso e i saluti istituzionali del presidente nazionale Us Acli, Damiano Lembo, seguiti da
quelli di Antonio Meola (vicepresidente vicario nazionale Us Acli), di Luca Serangeli (vicepresidente nazionale Us Acli), di
Elisabetta Mastrosimone (componente di presidenza Us Acli con delega alla formazione), di Giampaolo Londra (componente
di  presidenza  con  delega  agli  ufficiali  di  gara),  di  Marco  D’Onofrio  (componente  di  presidenza),  dei  componenti  dell’Usn
Calcio e Futsal e dei tre relatori Aia Sergio Coppetelli e Roberto Fighera (ex arbitri internazionali) e  di Nazzareno Ceccarelli
(osservatore Can).  “E’ un onore tornare a Coverciano, sono passati quattordici anni dall’ultimo corso tenuto nella casa degli
Azzurri. Era il 2009 e come Us Acli siamo cresciuti molto, soprattutto al fianco dell’Aia che dal 2018 ci accompagna anche
nella cerimonia del Premio Bearzot con l’assegnazione del riconoscimento dedicato a Stefano Farina. Con il mondo arbitrale
condividiamo tantissimi valori, tra cui quello del rispetto, fondante nel nostro concetto di sport per tutti” ha detto Lembo in
video collegamento.

E sono stati 22 i partecipanti al corso di aggiornamento che nella giornata di sabato hanno visto alternare lezioni pratiche e
teoriche,  intervallate  dalla  visita  al  Museo  del  Calcio  di  Coverciano.  Poi  i  quiz  finali  e  la  loro  correzione  avvenuta  nella
giornata di oggi con la consegna degli attestati da parte di Antonio Meola e Luca Serangeli, rispettivamente vicepresidente
vicario nazionale e vicepresidente nazionale Us Acli. A salutare i 22 arbitri partecipanti anche un ospite d’onore: Carlo
Pacifici,  neo  presidente  dell’AIA,  eletto  oggi  a  Coverciano  durante  l’assemblea  generale  dell’associazione  italiana  degli
arbitri.  L’Us  Acli  è  stata  tra  i  primi  a  congratularsi  e  a  fare  gli  auguri  di  buon  lavoro  a  Pacifici.


